

## Cartas al Director

# Agradecimientos

En aquellos momentos difíciles, nuestras almas se llenaron de gratitud por las incontables muestras de apoyo y cariño que recibimos. Cada gesto de empatía y profesionalismo de las Hermanas Mercedarias, el personal del Colegio Bicentenario Santa María de Aconcagua, y la I.Municipalidad de Santa María, especialmente el alcalde y Claudio Zurita Ibarra, tocó profundamente nuestros corazones. Nuestra gratitud se extendió también al Cefam Leopoldo Ahumada Lemus y al Centro Médico El Valle, donde el Dr. Francisco Manríquez, junto a un equipo de médicos y enfermeras, mostraron una dedicación y un cariño extraordinarios,

gestionando con amor cada etapa de la enfermedad. En el Hospital Carlos Van Buren, la Doctora Elizabeth Helman y su equipo se convirtieron en ángeles guardianes. La comunidad de Calle el Medio y los hospitales San Juan de Dios y San Camilo de San Felipe se convirtieron en nuestro refugio y soporte continuo. Enviamos un agradecimiento especial a todos los vecinos, amigos y familiares, verdaderos pilares en la tormenta, albergando la esperanza de que nuestra querida Bárbara René de Jesús Gallardo Sierra hubiese encontrado finalmente paz y consuelo en un abrazo eterno con su madre.

Agradece : Nora Gallardo Otarola